
Réunion du 11/06/2024 

 

Présents : Thomas, Mélanie, Fred, Estelle, Audrey, Maxime, Jérôme, Coralie, Damien 

Excusée : Marjorie 

 

Ordre du jour : 

 

Prix des licences 2024/2025 

Rappel de quelques infos : 

Prix actuels des licences : 97€ adultes / 81€ enfants 

4600€ de dépense de volants à l’année / 2300€ de reste à charge pour le club (le club prend en charge une 

partie des volants) 

Consommation des tournois jeunes + entraînements (24RSL +18 hyb) = 770€ 

Consommation des D2-D3 (17 RSL) = 508€ 

1300€ de consommation de RSL par les compétiteurs (NB : environ 40 personnes ont acheté 1 ou 

plusieurs boîtes de volants sur les 110 licenciés….) 

Problématique : certains joueurs ont l’impression de fournir les volants pour les autres. Certains joueurs 

n’achètent jamais de tube (pas même 1 dans l’année). Comment lisser la consommation de volants pour 

que cela soit plus équitable et que tout le monde participe ? (notamment sur le créneau libre du lundi) 

Plusieurs scénarios sont possibles : 

1) Prix stables = on prend à notre charge l’augmentation codep+fédé à venir, et on ne change rien à 

la cotisation pour la saison prochaine. 

2) Prix augmentés de la part Codep + fédé (4,5€ ou 5€ de plus) 

3) Augmentation de 22€ (pour lisser la dépense des volants sur l’ensemble des adhérents et pour 

combler le reste à charge sur les volants). Avec 2 options : 

 -     chacun continue d’acheter ses volants pour les tournois  

-  ou on paye plus les volants (et reste à charge les 2300€ ) 

4) Augmentation de 43€ (pour faire porter le coût à tous les licenciés) ou de 71€ (si on fait porter les 

coûts uniquement sur  les compétiteurs) / hors tournoi perso / cela comprend les volants fournis 

sur tous les créneaux 

Et donc = plus de reste à charge 

5) On diminue les 2300€ en augmentant de 10€  les cotisations (5,5€ pour les volants + 4,5 €pour les 

augmentations fédé). Reste à charge : 1787€ / Le club récupère 500€  

6) On augmente le prix des volants pour diminuer la part club. Economie de 250€ 

7) On garde cotisation actuelle / + 35€ pour les compétiteurs ou + 15€ non compétiteurs (seul les 

tournois restent à charge) 

8) On garde la cotisation + 10 € (prix d’un tube de volants hybrides qu’on offre avec l’adhésion) 



Décision 1 : 

Cotisation adulte : 97€ + 15 €(5€ fédé + 10€ hybrides donnés à l’inscription ) = 112€ adultes 

Cotisation enfant : 81€ + 5€ fédé = 86€ enfants (et pas d’hybrides donnés à l’inscription) 

Vote : 8 pour / 1 contre 

Problème des double licence (65€ ) : ils bénéficient de nos prix volants clubs alors que leur licence est 

moins chère… / Régulation : on limite l’achat à 1RSL + 1Hybride pour ces joueurs là. 

Vote : 9 pour 

Décision 2 : 

Au fil de la soirée, suite aux « économies » qui vont être faites l’année prochaine (par la suppression de 

profession sport le mercredi), le CA est revenu sur sa décision 1 : 

on augmente les cotisations comme défini en début de séance  (5€ pour les enfants / 15€ pour les adultes) 

MAIS EN PLUS les volants hybrides seront  offerts et fournis sur tous les créneaux : lundi et mercredi 

(sauf le jeudi : fourni en RSL) 

Vote : 9 pour  

 

Contrat Lardesport 

Info : Lardesport Chartres ferme.  

On nous propose un nouveau contrat.  Julien Lardé propose le même contrat mais en partenariat avec le 

magasin d’Orléans tenu par Mathieu Alvès (NB : livraisons possibles dans le coin par l’intermédiaire de  

Patrick Larde ou Patrice Vaineau ou des parents de Mathieu Alvès.).  

Démonstration de matériel en club ? Pourquoi pas mais attention ! Le matériel doit être rendu dans un état 

impeccable (neuf). 

Lardesport continuera à venir sur nos tournois. 

Vote pour le renouvellement du contrat avec Lardesport = Vote : 9 pour 

 

Créneaux 2024/2025 (+ réunion du 1
er

 juillet) 

Saison 2024/2025 : 

Jeudi (jeunes de Stéphane): Inchangé ! Pour les minimes, cadets, quelques juniors, toujours avec 

Stéphane, 12 pers maxi, c’est parfait ! 

Lundi (jeunes): Sébastien pour les enfants loisirs / Jérôme et Stéphane pour les enfants compétiteurs 

(collégiens de 11 à 15 ans / Exception : Alice) 

Les horaires seront légèrement décalés : 17h30/19h (Sébastien) -   18h/19h30 (Jérôme, qui gardera 2 

terrains pendant 30 minutes, sur le temps des adultes) 



Lundi soir (adultes / jeu libre) : inchangé 

Mardi (jeunes / école primaire) :  

- Demande faite pour 2 mardi par mois avec le CODEP (ce dernier refuse de faire plus 

d’interventions pour responsabiliser les clubs) : c’est le maxi qu’on puisse demander. 

 

-  Demander à Yves pour les 2 mardis restants ? Avec 1 personne en binôme avec lui à 

chaque fois (personnes potentiellement disponibles, à confirmer = Mélanie Doris ?, 

Priscilla ?, Audrey, Coralie, Maxime ?, Jérôme ?) 

 

- Si refus du CODEP = demander à Profession Sport (1 fois par mois ?) + Yves ? 

NB : Pas de Joris l’année prochaine (veut bien être bénévole le mercredi en dépannage extrême… ;-)…) 

Jeudi soir (adultes compétiteurs) : Comme cette année, pour accéder au jeudi, il faut faire parti des 

interclubs (D1-D2-D3) et/ou avoir un niveau P10 minimum. 

+ Interventions de David 1 fois par mois / Pas de Félix pour les adultes, uniquement pour les jeunes. 

Mercredi soir (adultes loisir) : encadrement tous les 15 jours (par Estelle) + du jeu libre en alternance (1 

semaine sur 2). NB = il faudra faire un planning pour l’ouverture et la fermeture du gymnase comme cette 

année (pour les mercredis en jeu libre).  

On arrête donc les interventions profession sport = économies pour le club ! (réfléchir à comment 

réutiliser cet argent) 

Formation « animateur créneau » prévue en 2024/2025 pour Estelle et Sébastien, payées par le club.  

Vote : 9 pour 

Lundi 1
er

 juillet : 19h30 réunion pour les créneaux / donc l’AG sera décalée à 20h30. 

Projet = demander à  récupérer la grande salle le lundi dès 17h30 + faire 8 terrains à partir de 20h30. 

Jérôme et Coralie iront défendre le dossier. 

 

Prix cordage 

Le club a maintenant sa propre machine à corder : il faut donc déterminer le prix du recordage. 

Info : 6,50 € par cordage / 10m pour 1 raquette / 200m pour 1 bobine à 130€ (BG65) 

Proposition : 10€ le recordage uniquement pour les gens du club, sans double licence. 

Vote : 9 pour 

Personnes à former pour le faire chacun son tour (pour l’instant il faut compter 1h par raquette) : Thomas, 

Jérôme, Fred 

 



Préparation de l’AG (1
er

 juillet) 

20h30 : début de l’AG (les gens peuvent venir jouer avant mais il faut tout plier à 20h20 !!!) 

Récompenses : ceux qui ont gagné un tournoi (liste à vérifier : Jérôme) 

= Ryad, Nathan, Timéo, Tao,  Manon, Alice, Léna, Aourégan, Liséa (bons Lardesport = 25€ ) 

Récompenses pour les encadrants : Stéphane (une veste) / Sébastien et Yves (du vin : 1 carton) 

NB : Chaque membre du CA prépare un résumé sur sa spécialité + résumé des saisons D2/D3 

 

Calendrier évènements de la saison prochaine 

Pas de tournoi en janvier 2025 (car tous les week-ends sont pris !!! = jupon/jupette – TDJ – tournoi dep – 

interclubs D1 – etc… pas de dispo avant début mars (car avant = vacances scolaires) 

Option 1=Demander 18/19 janvier 2025 (si on peut décaler le championnat vétéran) ou  

Option 2= demander le 1-2 mars 2025 

1 tournoi nocturne : vendredi 10 janvier ou 28 février (en fonction de notre date de tournoi) 

1 CRJ/TDJ : 23 novembre 2024 ? (que le samedi) /ou le 17 mai 2025 en choix 2 

 

Guinguette du 21 juillet 

Estelle, Marjorie, Fred, Coralie (Jérôme ?) 

Lieu = Salle de la ferme du château. 

NB : Message wattsapp compétiteurs pour avoir de l’aide = Jérôme 

14h00 mise en place   /  15h début  /  18h fin 

Affiche des prix (déjà faite par Jérôme) 

Course : Coralie / Liste des courses : Jérôme 

 

Tournoi sponsors : 

Lundi 24 juin / Relancer  les sponsors qui n’ont pas répondu : Coralie 

Marjo = lance un tableau d’inscription pour les nogentais (ouvert à tous) = réponse 19 juin maximum 

pour que Jérôme ait le temps de faire les tableaux (et les équipes ?) 

Courses = Chacun amène un truc (mail = Coralie) + le club fourni les boissons (Coralie et Mélanie ?) 

 



Fête du sport (29 juin) 

Terrain de air bad chez David (à redonner le dimanche) 

2 pers. le matin = Jérôme + Marjo / 2 pers.l’après-midi = Coralie+ Mélanie 

Essayer d’embarquer d’autres personnes ? 

 

Forum des associations 7 septembre  

ATTENTION à bien bloquer la date ! 

Absents : Thomas / Estelle ? 

Faire 2 équipes (1 matin, 1 après-midi) / 1 barbecue ? (se renseigner) 

 

Divers  

*2500€ attribué par la FDVA = 1
er

 projet = faire un nouveau maillot pour les équipes D1-D2-

D3(Maxime et Audrey) 

Trouver des idées d’investissement en 2
ème

 projet !  

Proposition : rembourser une partie des tournois des compétiteurs ? (décider d’une somme à répartir 

environ sur 30 compétiteurs ?) 

*Recyclage pour l’année prochaine (payer 150€ pour l’année pour avoir un recyclage de qualité, surtout 

que les volants vont être fournis sur les créneaux… y aura-t-il plus de consommation ?) = Thomas 

*Faire le point sur les maillots restants + faire un point sur les paiements (est-on à jour ?) = Coralie 


